



Einschlafen dürfen, wenn man müde ist.
Eine Last fallen lassen können,
die man lange getragen hat,
das ist eine tröstliche, eine wunderbare Sache.
(Hermann Hesse)



Mit Traurigkeit im Herzen und im Vertrauen auf ein Wiedersehen, geben wir Nachricht, dass meine liebe Frau, unsere Mutter, Schwiegermutter, Großmutter, Schwester, Tante und Patin, Frau

Elisabeth Kern

Pensionistin in Thomasroith
zuletzt wohnhaft im Seniorenheim Haus Barbara in Ottwang
Mitglied der Kath. Frauenbewegung und des Pensionistenverbandes Thomasroith

am Samstag, 21. Jänner 2017 um 3.45 Uhr, nach längerer Krankheit, versehen mit den heiligen Sakramenten, im 83. Lebensjahr zu Gott heimgegangen ist.

Wir verabschieden uns von unserer lieben Verstorbenen am Freitag, 27. Jänner 2017 um 14.00 Uhr, in der Pfarrkirche Ottwang. Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Ottwang statt.

Wir beten für unsere liebe Verstorbene am Donnerstag, 26. Jänner 2017 um 19.00 Uhr, in der Barbarakirche Thomasroith.

Alles hat seine Zeit. Danke für die vielen schönen Jahre,
die du für uns da gewesen bist.

Walter
Gatte

Maria und Arnold mit Nadja und Lukas
Margarethe und Karl
Töchter und Schwiegersöhne mit Enkel

Johann, Friedrich, Norbert
Söhne

Leni, Kathi, Eva, Philipp
Geschwister

im Namen aller Verwandten.

Wir ersuchen von Beileidsbekundungen abzusehen und sich statt dessen in das Kondolenzbuch einzutragen. Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für das Seniorenheim Haus Barbara. Am Tag der Trauerfeier wird dafür ein Opferstock in der Aufbahrungshalle aufgestellt.